

Ressort: Entertainment

## Taylor Swift hat sich noch nie ihre Haare gefärbt

Los Angeles, 01.01.2013, 13:00 Uhr

**GDN** - Die US-Sängerin Taylor Swift hat sich noch nie ihre blonden Haare gefärbt. "Ich habe noch nie meine Haare gefärbt und bin mir nicht sicher, ob ich es jemals tun werde", sagte Swift im Gespräch mit "Bang Showbiz".

Allerdings experimentiere die 23-Jährige gerne mit ihrer Frisur und genieße es, sich um ihr Make-Up und Styling zu kümmern, weil sie sich dadurch besser fühle. "Ich liebe es, meine Haare zu stylen und Make-Up aufzulegen, weil ich so wie eine bessere Version von mir selbst aussehe. Ich liebe es zu experimentieren", sagte die "We are never ever getting back together"-Sängerin. Gleichzeitig verriet Swift, dass sie Kokosnuss-Körperbutter mag. "Durch sie fühle ich mich wie auf einer tropischen Insel."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5032/taylor-swift-hat-sich-noch-nie-ihre-haare-gefaerbt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619